

# Construction d'un nouveau centre d'oncologie gynécologique à Casablanca

Compte Test - 2010-06-11 07:27:00 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

La Princesse Lalla Salma, Présidente de l'ALSC, a procédé, jeudi 10 juin 2010 à la pose de la première pierre du Centre d'Oncologie gynécologique de détection précoce des cancers du sein et du col utérin et du traitement de la douleur.

14 mois de travaux et une enveloppe budgétaire de 36 millions de DH seront nécessaires à la construction de ce centre qui sera érigé sur une superficie de 4 026 M2. Ce centre sera doté d'un service de dépistage de référence qui cible le cancer du col utérin (252.000 femmes, âgées de 30 à 50 ans) et le cancer du sein (155.000 femmes, âgées de 45 à 70 ans), l'objectif étant de réduire le nombre de cas de cancers dépistés tardivement et d'améliorer la prise en charge des malades. Le centre sera également doté d'un service de chirurgie des cancers gynéco-mammaires qui pourrait accueillir 2000 malades et d'un service de consultation et de prise en charge de la douleur. [Pharmacies.ma](http://Pharmacies.ma)